
                                                                  

    

2023～2024 年度 第５回 京都部 役員会 議事録 

部長主題 仲間を増やそう Make more friends 

 

日  時  2023 年 11 月 10 日（金） 19：00 ～  

場  所  京都 YMCA 三条本館  

出 席 者  武村松一部長/山下大輔次期部長/石倉尚直前部長/中村隆司監事/ 

井上和久 YMCA サービス・ユース事業主査/山田維久仁地域奉仕・環境事業主査/ 

大橋芳夫ＥＭＣ事業主査/市橋清太郎国際･交流事業主査/ 藤井功輔ＰＲ委員会委員長 

西野健次書記 /谷口豊書記/廣部仁太郎会計/北川雅俊事務局長/ 

藤尾実統括担当主事  

1.議 事 進 行      谷口書記 

2.開  会  祈  祷            藤尾統括担当主事  

3.開 会 点 鐘       武村部長 

4.出 席 者 確 認         谷口書記 

5.部 長 開 会 挨 拶          武村部長 

 西日本区の各部会は総て終了し部長公式訪問も 12 月の沖縄 2クラブのみとなった。次の日曜日(11/12) 

のワイズデー宜しくお願いします。 

6.議 長 書 記 選 任         武村部長  議長（谷口）  書記（西野） 

7.報 告 事 項   

①部長報告 

 10月末日で締め切りの次々期京都部部長の立候補がなかった。輪番の順に各クラブに公式文章を発送 

 するが、今後の時間の都合上、洛中クラブとエイブルクラブには先に同時に送ります。     



②各事業主査・委員長報告 別紙 

 各事業主査から添付報告書に基づき報告があった。 

尚、ブラッククラブの表記が Black ではなくロースターと同じカタカナの「ブラック」で今後表記するよう 

確認があった。 

8.確 認 事 項       議長   特になし 

9.議 案 

 ①京都部第 4 回役員会議事録に関する件 

                             審議 ⇒ 承認 

 ②YMCA チャリティーラン参加に関する件 

  藤尾担当統括主事より状況報告とそれに合わせての協力依頼とし、議案としては削除となった。 

  京都部の役員からも 3,000 円程度の賞を出して頂けたら有難い。 

③ワイズデーに関する件 

 山田主査よりワイズデーの準備に関して報告とし、議案としては削除となった。 

   

10. 議 事 確 認  書 記 西 野 よ り   

議案①についての確認と合わせて議案②③の削除の確認があった。  

 

11.YMCA からの報告       藤尾統括担当主事 

 10月から続いている YMCA事業にご協力頂き有難うございます。これからもまだ事業が続きますが 

 引き続きお願いします。別紙資料にて報告があった。補足としてまだチャリティーランのランナーの受付 

 を行っておりますので出れる方は走ってください。 

 

12.書記/会計/事務局長報告 

 ※前期の部費未入クラブ ウイングクラブ・キャピタルクラブ。 

 ※YYYフォーラムの資金が必要であれば早めの申請が望ましい。 

13.その他      なし 

14.次期部長コメント      山下次期部長 

 部長、各事業主査へ、各部会は終わり公式訪問もあと僅かでお疲れ様です。明後日のワイズデー頑張りましょ

う。 

15.直前部長コメント      石倉直前部長 

 11月なのでそろそろ元気も継続できるかどうかですが、頑張っていきましょう。 



16.監 事 講 評      中村監事 

 武村部長も少し顔がほころんできました。部長公式訪問も沖縄 2クラブを残しており、まだ事業は続くの 

 ので気を抜かないようにお願いします。次期役員研修会もありますので山下次期部長も頑張ってください。 

17.今後の行事予定       谷口書記 

                              ・第 6 回京都部三役会  11 月 27日（月）19:00～ 京都 YMCA 三条本館 

                ・第 6回京都部役員会  12月  1 日（金）19:00～ 京都 YMCA 三条本館 

18.部 長 閉 会 挨 拶   武村部長 

19.議 長 書 記 解 任          武村部長 

20.閉 会 点 鐘             武村部長 


